

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari data yang telah dikumpulkan dan telah dihitung pada bab IV, maka penulis mendapatkan kesimpulan yang hasilnya sebagai berikut:

1. pada motif informasi, Disini terlihat bahwa mean skor GS lebih kecil dari mean skor GO ($GS < GO$) sehingga dapat dinyatakan bahwa program Good Morning Hardrockers di radio Hardrock FM Surabaya dapat memuaskan khalayaknya dalam hal kebutuhan informasi. Hal ini dapat terjadi karena responden mendapat informasi, wawasan yang lebih dari yang diharapkan atau diinginkan setelah mendengarkan program Good Morning Hardrockers di radio Hardrock FM Surabaya.
2. Pada motif identitas pribadi, Disini terlihat bahwa mean skor GS lebih kecil dari mean skor GO ($GS < GO$) sehingga dapat dinyatakan bahwa program Good Morning Hardrockers di radio Hardrock FM Surabaya dapat memuaskan khalayaknya dalam hal kebutuhan identitas pribadi. Hal ini dapat terjadi karena responden lebih memahami diri individu, dapat menggali pengetahuan untuk membagi dengan pendengar lain, dll lebih dari yang diharapkan atau diinginkan setelah mendengarkan program Good Morning Hardrockers di radio Hardrock FM Surabaya.
3. Pada motif integrasi dan interaksi sosial, Disini terlihat bahwa mean skor GS lebih kecil dari mean skor GO ($GS < GO$) sehingga dapat

dinyatakan bahwa program program Good Morning Hardrockers di radio Hardrock FM Surabaya dapat memuaskan khalayaknya dalam hal kebutuhan integrasi dan interaksi sosial. Hal ini dapat terjadi karena responden mendapat hobi baru , pengalaman baru , teman baru,dll lebih dari yang diharapkan atau diinginkan setelah mendengarkan program Good Morning Hardrockers di radio Hardrock FM Surabaya.

4. Pada motif hiburan, Disini terlihat bahwa mean skor GS lebih kecil dari mean skor GO ($GS < GO$) sehingga dapat dinyatakan bahwa program Good Morning Hardrockers di radio Hardrock FM Surabaya dapat memuaskan khalayaknya dalam hal kebutuhan hiburan. Hal ini dapat terjadi karena responden dapat terhibur, dapat mengurangi rasa bosan ,dapat mengisi waktu luang, lebih dari yang diharapkan atau diinginkan setelah mendengarkan program Good Morning Hardrockers di radio Hardrock FM Surabaya.

5.2 Saran

Setelah dilakukan penelitian dan pengamatan tentang program acara Good Morning Hardrockers di radio Hardrock FM Surabaya, maka penulis memberikan saran, yakni meskipun keempat motif memberikan kepuasan kepada pendengar melalui konten dan isi program Good Morning Hardrockers. Namun tim program acara tersebut harus tetap meningkatkan kualitas dalam mutu informasi dan isi program tersebut. Semoga penelitian ini bisa menjadi program acara yang diminati pendengar dan dapat dijadikan penelitian selanjutnya mengenai kepuasan

program acara Good Morning Hardrockers di radio Hardrock FM Surabaya dalam session selanjutnya.